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Anfrage 
 
der Abgeordneten Dr. Stephanie Krisper, Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesminister für Verfassung‚ Reformen‚ Deregulierung und Justiz 
betreffend Evaluierung nach § 116 StGB 
 
(Straf-)tatbestände sollen regelmäßig auf ihre Zweckmäßigkeit und Notwendigkeit 
überprüft werden. Zur Evaluierung des § 116 StGB werden quantitative Angaben des 
Ist-Zustandes benötigt. 
 
 
Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

 
1. Wie viele Anzeigen nach § 116 StGB gab es in den letzten 5 Jahren? Welche 

Institutionen iS des § 116 StGB waren betroffen? Es wird um gesonderte Auflis-
tung nach Jahren ersucht.  

2. Wie viele Ermittlungsverfahren nach § 116 StGB gab es in den letzten 5 Jahren? 
Welche Institutionen iS des § 116 StGB waren betroffen? Es wird um gesonderte 
Auflistung nach Jahren ersucht. 

3. Wie viele Anklagen nach § 116 StGB gab es in den letzten 5 Jahren? Welche 
Institutionen iS des § 116 StGB waren betroffen? Es wird um gesonderte Auflis-
tung nach Jahren ersucht. 

4. Wie viele Schuldsprüche nach § 116 StGB gab es in den letzten 5 Jahren? Wel-
che Institutionen iS des § 116 StGB waren betroffen? Es wird um gesonderte Auf-
listung nach Jahren ersucht. 

5. Es wird ersucht, die Daten nach der geographischen Lage der Staatsanwaltschaf-
ten bzw. Gerichte aufzuschlüsseln. 
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